

Instrucciones Medios Informáticos y Audiovisuales

USO VITALINUX

CUADERNO DE INCIDENCIAS

Cualquier incidencia debe quedar reflejada en el cuaderno que se encuentra en Reprografía.

Ordenadores de Aula ESO y Bachillerato, Aula Ramón y Cajal, Carros de minis, Sala de Juntas, usuarios de biblioteca y departamentos que lo han solicitado. Sólo hay Windows en arranque dual en las aulas 111, 112, 113, 204, 205, 213, 217 y 219 , en el nuevo aula de informática 113 y en la sala de profesores, pero sin Office.

Los ordenadores no están congelados, pero **no se guardan ficheros en el escritorio**. Hay que guardarlos en la carpeta **Documentos**. Sed cuidadosos con lo que dejais ahí en el caso de los de Aula ya que cada cierto tiempo se limpiarán para su mejor uso.

Se pueden **instalar los programas** que sean necesarios. Consultar al responsable COFOTAP sobre cómo hacerlo con una antelación razonable (preferiblemente a principio de curso)

Tienen instalados el **LibreOffice 6 o 7** que abren bastante bien tanto documentos de Word, Excel como Power Point. Si tenéis problemas de compatibilidad con vuestros ficheros, avisad a ver que se puede hacer. LibreOffice también se puede descargar de forma gratuita en ordenadores con Windows, por si en casa queréis instalarlo.

Tienen instalados como navegadores **Chrome** y **Mozilla**. La página de inicio es la del SIGAD, en los ordenadores de aula, en navegación Privada. Ojo con guardar contraseñas.

Al arrancar el ordenador por primera vez, el sistema se **actualiza automáticamente**. Esto tiene una duración variable según la última vez que se encendió. Vemos que está actualizando porque aparece una **flecha verde** abajo a la derecha en los iconos. Preferentemente, no apagar el equipo hasta que la flecha verde haya desaparecido, para garantizar que se cierra bien.

En el escritorio hay accesos directos a dos carpetas: **Documentos**, y **Profesor**. La primera es propia de cada ordenador, y lo que allí se copia, se almacena en el disco duro del equipo. **Profesor** es una carpeta de red, es decir, funciona cuando funciona internet. **Profesor** es una carpeta accesible con todos los permisos para todos los ordenadores con vitalinux y perfil de Profesor (los ordenadores de Aula, departamento y Juntas). Los alumnos la ven y pueden copiar lo que haya allí pero no modificarlo. Podeis usarla para dejarles materiales que luego vayan a recoger usando equipos del Aula Ramon y Cajal, o desde los minis. No obstante, se recomiendan otros métodos como Aeducar para hacer esto mismo. **Privado** es lo mismo pero no visible para los alumnos.

En la parte inferior izquierda hay un menú similar al menú Inicio de Windows XP donde se accede a todos los programas instalados en el equipo, clasificados por temas, así como al apagado del ordenador. No obstante se recomienda usar la combinación de teclas **CTRL + Espacio** y escribir el programa o fichero que busquéis. Tiene una función de autocompletado que os llevará a lo que busquéis.

Si en algún momento os solicita alguna contraseña, aseguraros que no es porque os hayais descargado algo de forma involuntaria (asi lo harian los virus aunque es poco probable). Probad con la contraseña suministrada para profesor o **alumno** para alumno.

¡BUENA SUERTE Y BIENVENID@S AL SOFTWARE LIBRE!